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 午後から神社庁の会議がありました。新しい部会が発足し、その部会員のライングループをつくろうということ

になりました。グループに招待されて、参加をクリックすると、「宮司って誰？」という声が。私のラインの名前は

「宮司」でした。これまでのラインのグループでは、宮司といえば私のことですが、さすがに神社庁の会議に出席し

ている人は宮司ばかりですから、「宮司」では誰のことか分からないのは当然です。気に入ってたんですけど、仕方

なく実名に変えました。これまでわたしとラインつながりの人は、逆に「藤井って誰？」となるかも。 


